

CUESTIÓN DE FE

MARCOS 10:46-52

La enfermedad es un estado de guerra espiritual, donde Satanás primero debilita al rival a través de alguna enfermedad para que este no le pueda hacer frente a través de la fe, pues cuando se enferma se pierde la capacidad de alimentarse con la palabra, la capacidad de orar y por ello la enfermedad se vuelve más cruel, dominante y desesperante, al punto que el creyente duda que Cristo lo sane y en lugar de buscar la iglesia o los ancianos de la iglesia para que oren por él, o ella, se refugian en el médico, los medicamento y la cama y de indisponen para visitar el hospital del señor que es su iglesia.

IMPEDIMENTOS PARA CREER. Mateo 28:17.

Muchos adoran al señor, pero mientras lo hacen dudan, y de una manera incrédula no pueden confiar en Dios y por ello:

- Primero el médico que la unción. **Isaías 10:27.**
- Segundo el centro de salud que los hermanos de fe. **Santiago 5:14.**
- Tercero el medicamento que la oración. **Santiago 5:15.**
- Cuarto el encierro antes que confesar el pecado de duda. **Stg. 5:16.**

El cristiano enredado en la manigua de la duda, da vuelta y vueltas en una respuesta de sanidad, pero como anda en círculos perdido en la duda no puede ver la sanidad que esta frente a sus ojos.

CUESTION DE FE. Marcos 11:23.

El hijo de timeo acompañado de una fe que cada día crecía con las noticias que el oía **Romanos. 10:17**, Corrió en busca de Jesús, y a pesar de la oposición en medio de su ceguera lo encontró.

- Mendigo o desechable.
- Su ceguera y condición de pobreza no le impidió gritar. Jesús yo te creo
- Aunque muchos quisieron callar su fe no pudieron.
- Arrojo delante de Jesús: Su orgullo, soberbia, vergüenza, duda y enfermedad.
- Yo quiero ser sano y te creo.

Cuando el creyente como el hijo de timeo se enfrenta a los demonios de enfermedad en el nombre de Jesús, el resultado en sanidad.



Marcos 9:23. JESUS NOS DESAFIA A MATAR LA DUDA Y DARLE VIDA A LA FE.